



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nancy, le lundi 20 janvier 2025

# Côte Chapiron à Bicqueley : les travaux officiellement lancés !

**Le Conseil départemental de Meurthe-et-Moselle a démarré lundi 13 janvier 2025 le chantier de confortement de la côte Chapiron à Bicqueley.**

La portion concernée de la route départementale 904 entre les communes de Bicqueley et Toul est fermée à la circulation depuis le mois de juin 2024, à la suite de glissements successifs de terrain surplombant la chaussée qui menaçaient la sécurité des usagers.

Après la réalisation des études préalables et des travaux préparatoires et l'accord financier conclu avec l'État, propriétaire du terrain, le Département a pu engager les travaux de confortement du talus. Les opérations de déboisement ont débuté lundi 13 janvier pour une durée de 8 semaines. Suivra ensuite la deuxième phase de travaux comprenant la pose d'un grillage plaqué.

Ce chantier complexe et d'envergure est financé à 50 % par le Département et 50 % par l'État, pour un coût de 3,6 M€ TTC. Fin de chantier prévue à l'automne 2025.

**A noter** : une rencontre est programmée sur place ce **mercredi 22 janvier 2025 à 10 h** avec Audrey Bardot, vice-présidente du Département déléguée aux Infrastructures et aux Mobilités, à l'occasion du déploiement de la nacelle de 58 m permettant de déboiser à de grandes hauteurs.

